

Wir danken von ganzem Herzen

allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die liebevolle Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Schwester und Tante

# Heidi Winzenried-Salvisberg

erfahren durften. Wir danken allen, die der lieben Verstorbenen im Leben mit Freundschaft begegnet sind, ihr in Freud und Leid Liebes und Gutes erwiesen und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Ebenso möchten wir Herrn Pfarrer Klaus Fietkau für die trostspendenden Worte und die Würdigung der Verstorbenen anlässlich der besinnlichen Trauerfeier herzlich danken.

Ein grosses Dankeschön auch für die grosszügigen Spenden zu Gunsten der Ärzte ohne Grenzen und der EMK, Belp.

Belp, im Mai 2016

Die Trauerfamilie